



## UN JOUR NOUVEAU

Former des Leaders  
Pour le Changement

### QUI SOMME-NOUS?

Un Jour Nouveau est une Association Sans But Lucratif déterminée à mettre fin au cycle de violence, de pauvreté, et d'inégalités favorisé par l'ignorance, la mauvaise gouvernance, et l'absence d'opportunités.

### NOTRE VISION

Un monde paisible et prospère où chaque individu fait partie de la Solution.

### NOTRE MISSION

Aider chaque individu à Découvrir, développer et Déployer son potentiel.

### NOS VALEURS

Amour, Intégrité, Créativité, Excellence, Responsabilité, Service.

# Bulletin Hebdoma- daire

## N°27

Du 16 AU 22 JUILLET 2023

### SOMMAIRE

- Colonie de vacances,
- Formation en Apiculture au centre d'hébergement d'enfants à Kituku,
- Séjour de Mariners Church à Goma.

### ADRESSE :

No140, Av. la Frontière, Quartier Katindo, Commune de Goma, ville de Goma RD Congo.



[www.unjournouveau.org](http://www.unjournouveau.org)

## Colonie de vacances

Les enfants profitent déjà de la colonie de vacances organisée au Complexe Scolaire Un Jour Nouveau. Ils y ont accès à des séances de lecture dirigée, des jeux et gymnastique ainsi que des formations en art culinaire.



## Formation en Apiculture au centre d'hébergement d'enfants à Kituku

Après la conférence sur les bienfaits du miel pur pour la santé organisée à Un Jour Nouveau, la Maison du Miel Congolais a commencé une formation en apiculture pour 14 enfants du centre d'hébergement de Kituku du 12 au 25 juillet. Cette formation est inscrite dans le cadre d'apprentissage des métiers et vise à aider ces jeunes à se prendre en charge une fois réunis avec leurs familles et à être utiles à la société.



## Séjour de Mariners Church à Goma

Mariners Church, l'une des églises partenaires de Un Jour Nouveau, séjourne à Goma. Une délégation représentée par Michael Bates, Sue Baaden, Heidi Galloway, Bethany Huang, Yunia Pak, Jules Mabuni et Kathy Luttle, a procédé le mercredi 19 Juillet à un renforcement des capacités en faveur du staff du Complexe Scolaire Un Jour Nouveau. L'équipe a également effectué des visites dans nos différents sites notamment : les centres ambulatoire et d'hébergement d'enfant à Kituku, Un Jour Nouveau Katoyi et Mugunga, où elle a échangé avec quelques déplacés de guerre.



